生徒指導部だより

免田小学校 生徒指導部令和3年 4月 28日(水)文責 片山拓海

新型コロナウイルス感染症対策をした連休の過ごし方を

4月29日(木)からゴールデンウィークに入りますが、どのように過ごされる予定でしょうか。新型コロナウイルス感染症の感染例がだんだん増えつつある今の現状を踏まえ、子どもたち、そして保護者の方々には新型コロナウイルス感染症対策を行ったうえでの有意義な連休の過ごし方をしてほしいと思います。

【連休の過ごし方について】

- ○できるだけ人ごみを避け、多くの人が集まる場所へ行くときには、必ず**マスク**を着用しましょう。
- ○「**早寝・早起き・朝ごはん**」で規則正しい生活を送りましょう。
- ○宿題や自主学習には計画的に取り組みましょう。
- ○運動会の練習に向け、しっかりと**外で体を動かしましょう**。
- ○もしも事故にあったり、怪しい人に声をかけられたりしたら、すぐに学校に連絡をしてください。 (45-0044、080-1779-6293)
- ★自転車に乗るときには、**必ずヘルメットをかぶりましょう**。(あごひもをつけます。) 交通安全教室を終え、3年生以上の学年は自転車に乗れるようになりますがご家庭で決まり等をしっ かり話し合われてください。(国道219線は自転車から降り、押して通行します。)

運動会の練習が始まります。

連体が明けるとすぐ運動会の練習が始まります。最近めっきり暑くなってきていること、新型コロナウイルス感染症対策の観点からマスクをつけて練習を行うことを踏まえ、熱中症の心配がされます。また、新型コロナウイルス感染症対策で水飲み場への密集をふせぐためにも、保護者の方々には、お子さんに水筒の方を持たせていただきたいと思います。

【水筒を持参するときの留意点】

- ○水筒には必ず**記名を行い**、教室の決められた場所に置いておく。
- 〇水筒に入れるものは、**水またはお茶のみ**とする。
- 〇毎日持ち帰り、不衛生にならないようにする。持ち帰るのを忘れた場合、次の日にその水筒を使った りしない。
- ●自分の水筒の水などを友達にあげない。(新型コロナウイルス感染症対策の観点から)
- ※学校の水道水は、専門業者に毎月水質検査を依頼し、安全確認をしております。そのため、水筒の中の水がなくなり次第、水道水を補充させます。

【学校での子どもたちの様子】

4月の生活目標は、「気持ちの良いあいさつをしよう(まずは教室に入るときから)」でした。子どもたちは廊下ですれ違う時など気持ちの良い挨拶をしてくれています。特に最近、**4・5・6年生の子どもた5が気持ちの良い挨拶をしてくれます。**学校のリーダーとして運動会でも立派な姿を見せてくれることを期待しています。